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Abstract (en)
The tachograph arrangement has a tachograph and a sensor arrangement for detecting a parameter for driving condition of a vehicle. The sensor
arrangement has two sensors (2,3), where the latter sensor is arranged adjacent to the former sensor. The former sensor is stand in connection with
a digital data producing device (12). The digital data is produced directly or by an operating unit for operating sensor signals of the latter sensor.

Abstract (de)
Es wird eine Tachographenanordnung für ein Fahrzeug mit einem Tachographen und einer Sensoranordnung zum Erfassen eines Parameters für
den Fahrzustand des Fahrzeugs vorgeschlagen, wobei die Sensoranordnung einen ersten Sensor, der impulsartige Sensorsignale an eine mit dem
Tachographen verbundene Signalleitung liefert und eine Vorrichtung (12) zum Erzeugen von digitalen Signalen aus den Sensorsignalen, die mit
einer Datenleitung in Verbindung steht, aufweist. Ein zweiter Sensor (3) zum Erfassen desselben Parameters ist benachbart zum ersten Sensor (2)
angeordnet, der mit der Vorrichtung (12) zum Erzeugen von digitalen Daten direkt oder über eine Bearbeitungseinheit (20, 21) zum Bearbeiten der
Sensorsignale des zweiten Sensors in Verbindung steht.
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